DIPUTADO SANTIAGO LÓPEZ HERNÁNDEZ, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

TEMA: "DESAPARICIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE OXCHUC, CHIAPAS Y DESIGNAR A UN CONCEJO MUNICIPAL".

Con su venia, medios de comunicación, presidente del congreso compañeras diputadas, me voy a permitir hablar un poco en mi lengua, con mis compañeros para pedirles desde luego lo que anticiparon mis compañeras diputadas.

Hablo en legua tzeltal (sin traducción).

Señor presidente yo les decía a aquí a mis hermanos tzetales, que hoy se comprometieron todos a construir nuevamente la paz, la paz social y hay corazones heridos, pero como ya lo dijeron hoy la comisión de paz que encabeza el compañero Juan, pues va igual como decía allá en su pueblo el presidente del consejo, van hacer todo lo posible por reconstruir las comunidades el municipio entero para que esos roces, esas heridas que hoy hay en el municipio igual se quieran, se armonicen se hermanen de nuevo como siempre ha sido, hay como les decía a ellos hay corazones heridos, pero la comisión de paz que encabeza el compañero Juan Encino, se comprometió así mismo hoy con todos los representantes de todos los barrios, de todas las comunidades que ellos van a encabezar esta jornada y con el apoyo del congreso del estado y así mismo con el apoyo de nuestro señor gobernador, para que este municipio avance y construyan nuevamente la paz social.

Muchas gracias presidente.